
 
Als Tischvorlage liegen diverse Seiten vor, m.d.B. die Seiten in der Vorlage auszutauschen. 
 
Ratsfrau Hartmann kritisiert, dass nicht eine Anregung der Stadtteilbeiräte und damit der 
BürgerInnen Berücksichtigung gefunden hätte. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist diese Kritik zurück. Alle Anregungen der Stadtteil-
beiräte seien zur Kenntnis genommen, geprüft und, wenn sinnvoll, berücksichtigt worden. 
Frau Spieler ergänzt, diverse Anregungen, z.B. die des Stadtteilbeirats Brachenfeld – Ru-
thenberg, seien als Prüfaufträge aufgefasst worden, andere, z.B. die des Stadtteilbeirats 
Tungendorf, fänden Berücksichtigung. 
 
Im Zuge der sich anschließenden Diskussion wird darauf hingewiesen, dass Führung und 
Taktung verschiedener Buslinien für die BürgerInnen nicht nachvollziehbar seien. 
 
Herr Stadtrat Kubiak sagt eine erläuternde Präsentation für die Vorberatung im Planungs- 
und Umweltausschuss zu. 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Andresen erläutert Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, die 
Stadt Neumünster habe in 2017 gem. Landesverordnung zur Finanzierung des ÖPNV zusätz-
liche Mittel in Höhe von > 900.000,- Euro erhalten. Für 2018 seien Mittel in ähnlicher Höhe 
avisiert. Perspektivisch stünden weitere zusätzliche Regionalisierungsmittel in Abhängigkeit 
von der Laufzeit der Landesverordnung (ggf. 5 Jahre) zur Verfügung. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: RV 
 


